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PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
ÉCOLE DE LANDRIENNE 
 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE     
 
                                                

 
DU  27 janvier 2010 Session ordinaire du Conseil d’établissement de l’école LANDRIENNE    

tenue dans l’établissement le 27 janvier deux mille dix à 19 h 30. 
 
PRÉSENCES :  Mmes Johanne Banville 
   Élaine Caron 
   Nancy Chabot 
   Mélanie Champagne 
   Josée Delisle 
   Isabelle Grégoire 
   France Lacroix  
   Nancy Marleau 
                                                     Nathalie Paradis 
    
ABSENT :  Mme Claire Perron 
     
AUSSI PRÉSENTS :  Mmes  Valérie Marceau, parent OPP 
  Isabelle Rouillard, commissaire 
   

M. Steve Marquis, directeur de l’école 
 

  Il est 19 h 32, le quorum est atteint. L’assemblée est 
présidée par madame France Lacroix.                                                                                                                                      

                       
ADOPTION DE   
L’ORDRE  DU JOUR  Mme France Lacroix fait lecture de l’ordre du jour. 
                 
  CE-369-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
  Madame Mélanie Champagne, 
 
                                                          QUE, l’ordre du jour de cette réunion soit et est adoptée 
  avec les ajouts suivants : 
    6.7 Apprenti génie (5e année)  
    9.1 Carnaval de l’école 
  
 
  

ADOPTÉE. 
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APPROBATION DU  CE-370-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition 
PROCÈS-VERBAL  de madame Nathalie Paradis, 
DU 4 NOVEMBRE 2009 
  QUE, le procès-verbal du 4 novembre 2009 soit et est 

adoptée tel que rédigé. 
                                                                                      

                                       ADOPTÉE. 
  
INTERVENTION DE L’ASSEMBLÉE 
  
  Un parent demande s’il est normal que les enfants 

mangent dans l’escalier sur l’heure du midi lorsqu’ils sont 
turbulent? Diverses alternatives sont proposées. M. Steve 
verra pour une solution de rechange. 

  En réponse à un questionnement d’un parent, m. Steve 
informe les membres présents sur le déroulement sur 
l’heure du midi relativement au silence. Plusieurs 
solutions sont mises en place. Une amélioration est notée 
comparativement à l’an dernier.  

 
CORRESPONDANCE  Mme France Lacroix fait le résumé de la 

correspondance :  
- Campagne de sécurité de l’ATEQ (livre et affiche) 
- Documentation relative à la dictée PGL et au 

concours La cour d’école (Hydro-Québec). 
-  

 
INFORMATION                            
  
CLIENTÈLE SCOLAIRE  Monsieur Steve nous transmet la clientèle actuelle (132) 

et prévisionnelle 2010-2011: 
  
 Mat. : 16  4e : 21 
 1re : 19  5e : 18 
 2e :   9  6e : 15 
 3e : 12 passe-partout: 16  Pour un total de 120 
 
 La possibilité d’organiser une porte ouverte est discutée 

pour tenter d’augmenter le nombre d’élèves pour l’an 
prochain. 

    
                                
CRITÈRES D’INSCRIPTIONS  2 orientations importantes touchant l’inscription sont 

ressorties du plan triennal d’organisation scolaire : 
- maintenir ouvertes ses écoles primaires (un document 

écrit existe si l’élaboration est désirée); 
- M. Steve présente les 4 critères d’inscription, 

énumère la procédure d’inscription et survole les 
procédures de transfert d’élève et de sélection pour 
les demandes de changement d’école. 

 
MOYENS DE FINANCEMENT 
5E ANNÉE Les élèves souhaitent aller au Mont-Vidéo. Moyens de 

financement jusqu’à maintenant : 
  
 260 $ de vente de cartes de Noël 
 Vente de produits d’entretien ménager écologiques. Il est 

possible que ce projet soit pour entrepreneuriat. 
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PROJET ÉDUCATIF M. Steve distribue le dépliant aux personnes ne l’ayant 

pas déjà reçu. Les modifications ont été apportées. 
 
VISITE DES COMMISSAIRES 
DU 1ER DÉCEMBRE 2009 M. Steve remercie l’équipe école pour leur implication et 

leur dynamisme ainsi que madame Valérie pour les 
décorations de Noël. Il a reçu d’excellents commentaires 
de la part des commissaires. Un dvd est disponible pour 
visionnement de la visite. 

 
SEMAINE DES ENSEIGNANTS 
7 AU 13 FÉVRIER 2010 Monsieur Steve souligne les dates cette année. 
 
 
APPRENTI GÉNIE (5E ANNÉE) Madame Mélodie avec un groupe d’élèves participera à ce 

concours technologique ou ils doivent construire un 
bolide à partir de bouteilles de boissons gazeuses (pendant 
l’animation du midi 3e, 4e et 5e). Il est possible que les 
parents soient sollicités pour fournir certains matériaux. 

 
APPROBATION 
 
PROGRAMMATION DES 
SORTIES ÉDUCATIVES Monsieur Steve Marquis présente les sorties éducatives 

prévues pour l’année scolaire 2009-2010 : 
 
 - 26 mars 2010 : Ski alpin pour les 5e année; 
 - 16 au 18 mars : ski de fond au Camp du Domaine 

 (maternelle, 5e et 6e) 
  
                   CE-371-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame France Lacroix, 
 
  QUE, les sorties éducatives 2009-2010 soient adoptées. 
 
 
                                                                                                                                                     ADOPTÉE. 
 
RÉGIE INTERNE  Le document a été remis à la rencontre précédente. 

Madame France le survole rapidement.                     
 
                   CE-372-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame Johanne Banville, 
 
  QUE, les règles de régie interne soient adoptées tel que 

présentées. 
     
 
                                                                                                                                                     ADOPTÉE. 
 
¸ 
RAPPORTS (INFORMATION) 
 
COMITÉ DE 
PARENTS (CSH) Mélanie revient sur la rencontre tenue en novembre 

dernier. La prochaine rencontre se tiendra lundi prochain. 
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O.P.P.  Le samedi 13 février 2010 
 Valérie présente cette activité de financement. Elle 

mentionne où elle en est rendue dans la vente des billets, 
dans l’organisation et dans les commandites. Elle répond 
aux questionnements. 

 
CONSEIL DES COMMISSAIRES  Isabelle rappelle la prochaine rencontre RAP (15 février). 

- Travail actuel sur la politique. 
- Plan stratégique à bonifier. 
- Fermeture possible pour certaines écoles. 
- Adoption du programme d’égalité d’emploi. 
Elle revient sur la rencontre tenue à Landrienne. 

  
 Les procès-verbaux sont disponibles sur le site de la 

commission scolaire.  
 
AFFAIRES NOUVELLES CARNAVAL DE L’ÉCOLE 
 Le vendredi 26 février est la date retenue. 

- Activités style Olympiades 
- Tire sur la neige. 

 
  
 
DATE ET HEURE PROCHAINE RÉUNION 

                                    

 La prochaine rencontre aura lieu le mercredi 17 mars 
2010 à 19 h 30 l’école Notre-Dame-de-Fatima de 
Landrienne. 

 
 
ÉVALUATION  Belle rencontre. 
                                 

 
 
LEVÉE DE LA RÉUNION  CE-373-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
                                                                Madame Josée Delisle, 
 
  QUE, la réunion soit clôturée. 
 
 
          ADOPTÉE. 
 

 

Il est 21 h 03. 

 

 

 

 

__________________________                                                   ________________________ 

            Secrétaire                                            Présidente 


